

El Grupo Agbar consigue un beneficio de 100,7 millones de euros en el primer semestre de 2007, un 6,1% superior al año anterior

- **El Grupo mantiene una tendencia de crecimiento, en la que destaca el incremento del 25,7% en el resultado de explotación, que alcanza los 184,3 millones de euros, y aumentos notables en los sectores de Agua y Salud**

El Grupo Agbar ha conseguido un resultado neto atribuido a la sociedad dominante de 100,7 millones de euros en el primer semestre del año, un 6,1% superior al del mismo período del año pasado, cuando obtuvo 94,9 millones de euros. La tendencia del Grupo durante este período es positiva, como demuestran las principales magnitudes, que han tenido importantes incrementos. Los ingresos de explotación pasan de 1.241,7 a 1.394,7 millones de euros (+12,3%); el cash flow de explotación, de 231,4 a 277,9 millones de euros (+20,1%), y el resultado de explotación, de 146,6 a 184,3 millones de euros (+25,7%).

El destacado incremento del resultado de explotación viene impulsado, por un lado, por la entrada en el perímetro de consolidación de Bristol Water Group, adquirido en el año 2006 y que aporta un elevado margen de explotación, y por otro lado, por un importante crecimiento orgánico del 18% en los dos sectores del Grupo Agbar —Agua y Salud—, que evidencia el buen comportamiento operativo en ambos.

El crecimiento conseguido en el resultado de explotación ha permitido compensar la mayor carga financiera (que se ha incrementado un 29,9% y pasa de 26,6 a 34,6 millones de euros), y también la disminución de los resultados atípicos no recurrentes (que registran un descenso del 42,2% y pasan de 63,1 a 36,5 millones de euros).

Durante 2006, el Grupo Agbar adquirió Bristol Water Group, que se incorporó al perímetro de consolidación del Grupo Agbar a partir del 1 de julio de 2006. Aunque la empresa hace una aportación relevante a los resultados de este primer semestre

del año 2007, paralelamente también ha supuesto un incremento del volumen de financiación asociado a la adquisición, así como por la deuda integrada en la propia sociedad.

Respecto a los resultados atípicos, que son operaciones de carácter singular y no recurrente que no pueden ser extrapoladas al resto del ejercicio, corresponden principalmente a plusvalías generadas por la venta de elementos del inmovilizado material.

Crecimientos importantes en los dos sectores de actividad

Los dos sectores de actividad del Grupo Agbar, Agua y Salud, registran crecimientos significativos de los ingresos de explotación: Agua alcanza unos ingresos de explotación de 750,8 millones de euros (+12,2%), y Salud, de 611,6 millones de euros (+13,2%). El crecimiento del sector Agua es debido principalmente a la incorporación de seis meses de actividad de Bristol Water Group. Este hecho, junto con la mayor actividad en las sociedades que operan en el mercado nacional del agua, ha permitido compensar la disminución de los ingresos provenientes de Chile, por el efecto negativo de la depreciación del peso chileno (un 8,6% respecto al año anterior). Por su parte, el destacado crecimiento en el sector Salud es debido, por un lado, a la entrada en perímetro de las tres clínicas adquiridas a finales del año 2006, las clínicas canarias Santa Catalina y Santa Cruz de Tenerife, y la Policlínica San José de Vitoria; por otro lado, hay que hacer mención del importante crecimiento orgánico que registra esta actividad, creciendo a una tasa cercana al 10%.

El incremento en el resultado de explotación obtenido por el Grupo Agbar en este primer semestre de 2007, de 184,3 millones de euros (+25,7%), corresponde principalmente a la actividad del sector Agua. En este sentido, es muy significativa la aportación de resultados del Grupo Bristol Water, pero también el incremento de los márgenes operativos en las sociedades que operan en el mercado español. Además, es destacable el moderado aumento del consumo y de la tarifa en el área metropolitana de Barcelona. Estas aportaciones han permitido compensar la menor contribución de los resultados de Chile, a causa de la depreciación del peso chileno respecto al euro en un 8,6%. La actividad de Salud presenta un incremento en su resultado de explotación más moderado que en el caso del Agua, pero que contribuye igualmente al crecimiento del Grupo Agbar. En este caso, se origina de igual modo por la incorporación de nuevas sociedades al perímetro de

consolidación, las tres clínicas adquiridas a finales del año 2006, junto con el crecimiento orgánico de la cartera de asegurados de Adeslas, que ha sido superior al 6%.

Polarización en la actividad del Agua

Tras el acuerdo firmado el pasado 24 de julio de 2007 para la venta de Applus+ al grupo de gestión de fondos The Carlyle Group, el Grupo Agbar focaliza su actividad en el Agua y la Salud. La primera de ellas aporta el 78% del resultado de explotación del Grupo Agbar (75% en el mismo período del año anterior) y Salud aporta el 22% del resultado de explotación (25% en el mismo período del año anterior).

Con el incremento de los resultados globales, la mejora de la eficiencia, que se ha traducido en un incremento del margen de explotación, y la integración de las nuevas adquisiciones, el Grupo Agbar continúa la tendencia positiva, demostrando, una vez más, la solidez de sus negocios.